



Eugenia Montaña González

Counsel

Madrid

eugenia.montana@garrigues.com

Plaza de Colón, 2

28046 Madrid (España)

Tel: +34 91 514 52 00

Fax: +34 91 399 24 08

Tributario

Deportes

Medios y Entretenimiento

Empresa Familiar

Eugenia Montaña González es Counsel del Departamento de Derecho Tributario de Garrigues, donde ejerce su actividad profesional en el ámbito del procedimiento tributario y contencioso- tributario ("Tax Litigation"). Actúa como recurrente ante los distintos tribunales españoles (Tribunal Supremo, Audiencia Nacional, etc.) frente a la Administración Tributaria, habiendo intervenido también en procedimientos seguidos ante el Tribunal de Justicia de la Unión Europea y ante el Tribunal Constitucional. Cuenta con dilatada experiencia en el asesoramiento en materia contencioso tributaria tanto estatal como autonómica y local. Asimismo, cuenta con amplia experiencia en el asesoramiento en procedimientos de inspección y comprobación tributaria a artistas y deportistas, así como a compañías discográficas, promotoras y productoras musicales, clubes de fútbol, y a empresas de distintos sectores en sus actividades de patrocinio, así como en el ámbito de la empresa familiar.

Experiencia

Eugenia Montaña González es Counsel del Departamento de Derecho Tributario de Garrigues en la oficina de Madrid. Ha desarrollado parte de su carrera profesional en Garrigues, desde el año 2007 al 2012, volviéndose a incorporar como Counsel en el año 2024.

Previamente a su incorporación ha desarrollado su carrera profesional en el departamento de Tax Litigation de EY Abogados (2012-2023) así como en Zaldua Etxebarria Abogados (2023-2024).

Está especializada en Derecho Tributario, en concreto, en el ámbito de los procedimientos tributarios y contencioso-tributarios.

Dentro del grupo de contencioso-tributario de Garrigues actúa como recurrente ante los distintos tribunales españoles (Tribunal Supremo, Audiencia Nacional, etc.) frente a la Administración Tributaria, habiendo intervenido también en procedimientos seguidos ante el Tribunal de Justicia de la Unión Europea y ante el Tribunal Constitucional.

Además, cuenta con amplia experiencia en el asesoramiento en procedimientos de inspección y comprobación tributaria a artistas y deportistas, así como a compañías discográficas, promotoras y productoras musicales, clubes de fútbol, y a empresas de distintos sectores en sus actividades de patrocinio así como en el ámbito de la Empresa Familiar.

Formación académica

- Licenciatura en Derecho jurídico-comunitario por la Universidad CEU, San Pablo de Madrid (2005).
- Diploma de Estudios Superiores en Economía, Derecho y Asuntos Sociales de la Unión Europea, por la Universidad de la Sorbona-Paris I, Paris.(2006).
- Máster en Asesoría Fiscal de Empresas, por el Instituto de Empresa (2007).
- Máster Executive en Derecho Empresarial, Centro de Estudios Garrigues-Harvard University (2008).

Actividad docente

Profesora asociada de Derecho financiero y tributario I, en el Grado en Derecho y Administración y Dirección de Empresas, Universidad CEU SAN PABLO, Madrid

Ha participado como ponente en diversos centros especializados.

Pertenencia a instituciones

Colegiado número 1736 en el Ilustre Colegio de Abogados de La Rioja.